

ECOCE y Huerto Roma Verde impulsan la economía circular con el reciclaje de plásticos flexibles

Ciudadanía, organizaciones y empresas impulsan programa modelo de manejo integral de más de 30 tipos de residuos *“Pacto con la Tierra”*, busca enfrentar la crisis climática y la contaminación desde una escala barrial con impacto regenerativo en Ciudad de México.

El programa desarrollado e impulsado por Huerto Roma Verde y La Cuadra AC, consolida un primer grupo de alianzas estratégicas con ECOCE, Ecolana, Tetra Pak, Hagamos Composta, PROMESA, Devórame Otra Vez y 15 aliados más para poder atender la diversidad de residuos sólidos urbanos.

- *Esta alianza con ECOCE y Tetrapak impulsa la circularidad de los plásticos flexibles y envases multicapa, así como residuos de difícil valorización y disposición .*
- *Con educación ambiental, acopio responsable y participación comunitaria, el convenio busca transformar los residuos en recursos, equipamiento ambiental y suelos vivos para un futuro regenerativo*

Ciudad de México, 29 de octubre de 2025. – En una alianza que busca fortalecer la sostenibilidad urbana desde la acción comunitaria, ECOCE, A.C. y Huerto Roma Verde firmaron un convenio de colaboración para promover la economía circular mediante el acopio, recolección y reciclaje de empaques plásticos flexibles, uno de los materiales más comunes en la vida diaria y, a la vez, de los más desafiantes para el reciclaje.

El acuerdo renovar las instalaciones de contenedores especializados en las instalaciones del Huerto Roma Verde, donde la ciudadanía podrá depositar empaques flexibles como bolsas de botanas, empaques de alimentos, sobres de café o envolturas. ECOCE se encargará de la gestión y valorización de los materiales, asegurando que sean reciclados de manera responsable, reincorporados a nuevos procesos productivos con trazabilidad..

“Este convenio representa un paso decisivo hacia la circularidad de los plásticos flexibles. Queremos demostrar que es posible cerrar el ciclo de estos materiales

desde los espacios ciudadanos, donde la comunidad se involucra activamente en la transformación de los residuos en recursos”, señaló Adrián Velasco, director de Empaque de Plásticos Flexibles de ECOCE.

Por su parte, Jorge Terrazas Ornelas, director general de ECOCE, destacó: “Este acuerdo demuestra con hechos que la sostenibilidad se construye desde la acción local, con transparencia y participación ciudadana. En ECOCE trabajamos para que los residuos dejen de ser un problema y se conviertan en oportunidades que generen valor social, ambiental y económico para México.”

Además del acopio, la colaboración incluirá campañas de educación y sensibilización ambiental orientadas a fortalecer la cultura de la separación de residuos y promover el consumo responsable. Estas acciones estarán dirigidas a visitantes, familias, escuelas y colectivos que participan en las actividades del Huerto Roma Verde.

“Esta alianza con ECOCE refuerza nuestra misión de transformar la ciudad desde sus barrios. Al convertir al Huerto Roma Verde en un punto de acopio para los empaques plásticos flexibles, demostramos que la sostenibilidad es posible cuando la comunidad se involucra activamente. Queremos inspirar a más espacios urbanos a sumarse a esta red de economía circular y corresponsabilidad ambiental”, afirmó Francisco Ayala, fundador y director general de Huerto Roma Verde.

De acuerdo con datos de ECOCE, en México se generan más de 7 millones de toneladas de residuos plásticos al año, de los cuales cerca del 40% corresponde a empaques flexibles. No obstante, el potencial de aprovechamiento de estos materiales aumenta significativamente cuando se gestionan bajo esquemas de economía circular, apoyados en infraestructura, educación y trazabilidad.

Con este convenio, ECOCE y Huerto Roma Verde consolidan un modelo replicable de colaboración ambiental, en el que la participación ciudadana y la innovación social se convierten en motores de un futuro más sostenible para las ciudades mexicanas.

Acerca de ECOCE

ECOCE, A.C. es una asociación civil sin fines de lucro conformada por empresas comprometidas con la sustentabilidad, dedicada a la educación ambiental y a la recuperación de envases y empaques postconsumo. Desde hace más de 20 años,

impulsa acciones de economía circular que posicionan a México como referente en reciclaje en América Latina.

Acerca de Huerto Roma Verde

Huerto Roma Verde es un espacio comunitario de referencia en la Ciudad de México, dedicado a la regeneración ambiental, la sostenibilidad urbana y la construcción de tejido social a través de la participación ciudadana.

Contacto de prensa:

Serna Group

Magda Arriaga | magdalena.arriaga@sernapr.com | 55 3964 3274
Laura Landa | laura.landa@sernapr.com | 55 55 3070 7285

PROPUESTA

Lanzamiento del Pacto con la Tierra — alianza por la sostenibilidad urbana

así como el lanzamiento de las campañas Separar nos Une y Las 10R de la Regeneración, promoviendo acciones climáticas mínimas viables desde la ciudadanía y en colaboración con los distintos sectores responsables.

Esta alianza impulsa la economía circular desde un modelo ciudadano de sostenibilidad urbana, integrando a vecinos, infancias, familias, colectivos, organizaciones, autoridades locales y empresas para enfrentar las problemáticas socioambientales de manera local, con una visión de conservación y regeneración bioregional y global.

Programa (60–90 min)

Bienvenida y contexto del Pacto con la Tierra

Firma colectiva del Pacto

Presentación de las campañas Separar nos Une y Las 10R de la Regeneración

Invitación a la Red de Acciones Climáticas Mínimas Viables

Cierre y foto colectiva

Confirma tu asistencia en este enlace: [Link](#)